

INGRÉ ■ En visite au Sénat

C'est à l'invitation de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, que, dans le cadre des activités de l'atelier d'alphabétisation fonctionnant au sein du comité de jumelage et d'amitiés internationales, une quarantaine d'Ingréens sont allés découvrir le Sénat, la semaine dernière. Le groupe était composé d'apprenants et d'in-



INGRÉENS. Le groupe a pu découvrir le palais du Luxembourg.

tervenants de l'atelier, du maire, Christian Dumas, de membres du personnel communal, ainsi que de représentants du comité de jumelage et de plusieurs autres associations d'Ingré. Une véritable leçon, grandeur nature, d'histoire et d'instruction civique ! ■